Законспектировать до 29.05.2020
Государственное устройство, правовые институты
Past Perfect, Past Continuous, Future in the Past
[bookmark: _GoBack]Герундий
Причастие I
Причастие II

Past Perfect, Past Continuous, Future in the Past

Время Past Perfect обозначает действие, которое завершилось до некоего момента в прошлом:
I called Jim too late, he had already left.
Я позвонил Джиму слишком поздно, он уже ушел.
Образование Past Perfect

Таблица 1 - Утвердительные предложения
I had played
We had played
You had played
You had played
He / she / it had
played
They had played

Таблица 2 - Вопросительные предложения
Had I played?
Had we played?
Had you played?
Had you played?
Had he / she / it
played?
Had they
played?

Таблица 3 - Отрицательные предложения
I had not played
We had not played
You had not
played
You had not played
He / she / it had not
played
They had not played
Время Past Perfect образуется при помощи вспомогательного глагола to have в прошедшем времени и причастия прошедшего времени значимого глагола, то есть его «третьей формы».
To have в прошедшем времени имеет единственную форму had.
Причастие второе, или причастие прошедшего времени (Participle II), можно получить, прибавив к начальной форме значимого глагола окончание -ed:
examine – examined, enjoy – enjoyed, close – closed
Однако в английском языке есть также достаточно большая группа неправильных глаголов, которые образуют форму прошедшего времени не по общим правилам.
В вопросительном предложении вспомогательный глагол выносится на место перед подлежащим, а значимый глагол остается после него:
Had you brushed your teeth before you went to bed?
Ты почистил зубы, прежде чем пойти спать?
В отрицательных предложениях за вспомогательным глаголом следует отрицательная частица not. При этом они могут быть сокращены до формы hadn’t.
How did you hope to pass the exam if you had not (hadn’t) even opened the textbook?
Как ты надеялся сдать экзамен, если ты до этого даже учебник не открыл?
Случаи употребления Past Perfect:
Действие, закончившееся до определенного момента в прошлом, на который может указывать точная дата или час, начало другого действия или контекст:
After the Sun had set, we saw thousands of fireflies.
После того, как зашло солнце, мы увидели тысячи светлячков.
Перечисление действий в прошлом, произошедших до времени повествования в целом:
I finally caught Lucky and looked around. The nasty dog had scratched the furniture, had torn the wallpapers and had eaten my lunch on the table.

Время Past Continuous указывает на процесс, длившийся в определенный момент или период в прошлом. В отличие от времени Past Simple, этот момент в прошлом должен быть назван прямо (например, yesterday at 5 o’clock, when you called, when rain started) или быть очевидным из контекста.
When you called I was taking a shower.
Когда ты позвонил, я принимал душ.
Charlie and me were already driving home when the engine suddenly stopped.
Мы с Чарли уже ехали домой, как вдруг заглох мотор.
Образование Past Continuous

Таблица 4 - Утвердительные предложения
I was playing
We were playing
You were playing
You were playing
He / she / it was playing
They were playing
Таблица 5 -Вопросительные предложения
Was I playing?
Were we playing?
Were you playing?
Were you playing?
Was he / she / it
playing?
Were they playing?

Таблица 6 - Отрицательные предложения
I was not playing
We were not playing
You were not playing
You were not playing
He / she / it was
not playing
They were not playing
Для того, чтобы поставить глагол в форму Past Continuous, нужен вспомогательный глагол to be в прошедшем времени и причастие настоящего времени (Participle I) смыслового глагола.
To be в прошедшем времени имеет две формы:
was – 1 и 3 лицо ед. ч. (I was smoking. He was eating.)
were – 2 лицо ед. ч. и все формы мн. ч. (They were laughing.)
В вопросительном предложении вспомогательный глагол выносится на место перед подлежащим, а значимый глагол остается после него:
Were you sleeping when I called? You sounded drowsy.
Ты спал, когда я позвонил? Ты казался сонным.
В отрицательных предложениях за вспомогательным глаголом следует отрицательная частица not. Формы was и were при этом могут быть сокращены до wasn’t и weren’t соответственно.
In the morning our elevator was not (wasn’t) working.
Утром не работал лифт.
Случаи употребления Past Continuous
Указание на процесс, происходивший в конкретный момент времени в прошлом:
I was sleeping when someone knocked at the door.
Когда я спал, кто-то постучал в дверь.

Future in the Past - будущее в прошедшем
В английском языке существует еще четыре видовременные формы, связанные с будущим временем.
Они ссылаются на будущее с точки зрения некоего момента в прошлом:
We wondered if the train would arrive in time.
Мы подумали, прибудет ли поезд вовремя.
Времена Future in the Past употребляются в придаточных предложениях после слов said (that), told (that), thought (that) и т. п.
Различают следующие времена Future in the Past:
Simple Future in the Past
Обозначает действия в будущем, воспринимаемом из прошлого:
He said he would go to the dentist.
Он сказал, что пойдет к зубному.
Continuous Future in the Past
Обозначает процесс, который будет длиться в определенный момент будущего, воспринимаемого из прошлого:
He was planning how he would be sipping cocktail on his vacation.
Он представлял себе, как будет потягивать коктейль в отпуске.
Perfect Future in the Past
Действие, которое будет закончено к определенному моменту будущего, воспринимаемого из прошлого:
We hoped we should have done our homework by midday.
Мы надеялись, что сделаем домашнее задание к полудню.
Perfect Continuous Future in the Past
Чрезвычайно редкое даже в письменной речи время, которое обозначает процесс, который начнется и будет продолжаться до определенного момента в будущем, воспринимаемом из прошлого:
He told us he would have been working on the plant for 30 years next December.
Он рассказал нам, что в декабре исполнится 30 лет, как он работает на этом заводе.

